



Assemblée plénière de la Conférence interconciliaire de l'Église orthodoxe russe

Le 23 novembre 2012, trois dernières réunions de l'assemblée plénière de la Conférence interconciliaire se sont déroulées à la salle des Conciles de l'église cathédrale du Christ Sauveur.

Avant les travaux, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a félicité Sa Béatitude le métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine qui fêtait ce jour son 77^e anniversaire. Il a également adressé ses congratulations à l'évêque Irénarque de Krasnogorsk, président du Département synodal des aumôneries de prisons, qui fêtait son 61^e anniversaire.

« Sa Béatitude le métropolite Vladimir n'est pas avec nous à Moscou aujourd'hui. Mais sa santé s'améliore et nous souhaitons que Dieu l'assiste dans la direction de l'Église orthodoxe d'Ukraine » a dit le Patriarche Cyrille. L'assemblée a chanté le *Ad multos annos*.

Des discussions autour des projets de documents « Principes de la conception écologique de l'Église orthodoxe russe » et « Du travail de l'Église orthodoxe russe pour la réhabilitation des toxicomanes » ont suivi.

Le bilan de ces discussions a incité à modifier l'intitulé de ce dernier document qui devient ainsi « De la participation de l'Église orthodoxe russe à la réhabilitation des toxicomanes ». Le document sera transmis à l'approbation du Saint Synode.

Après l'adoption d'importantes corrections apportées par les membres de l'assemblée plénière, les documents « Principes de la conception écologique de l'Église orthodoxe russe » et « De la position de l'Église face à l'apparition et aux perspectives de développement des nouvelles technologies d'identification de la personne » ont été renvoyés à l'examen du Concile épiscopal de 2013.

« Nous avons épuisé l'ordre du jour de l'assemblée plénière de la Conférence interconciliaire, la délibération interconciliaire d'importants problèmes. Ce travail a débuté à l'initiative des commissions de la Conférence interconciliaire sur l'élaboration de documents. Il s'est poursuivi en incluant des discussions intéressant toute l'Église, puis la généralisation des avis de la commission de rédaction et du présidium, avant de continuer par une discussion minutieuse en assemblée plénière. Il n'a jamais existé auparavant de mécanisme plus approfondi de réflexion conciliaire des problèmes se posant à l'Église. Nous avons élaboré des documents d'importance conciliaire. Dieu fasse que notre travail commun serve l'unité de notre Église et surtout le salut des hommes » a souligné le Primat de l'Église

russe en closant la séance.

Il a également remercié le secrétariat de la Conférence et toutes les personnes qui ont travaillé sur les textes au sein des commissions spécialisées.

Au nom de l'assistance, le métropolitain Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna a remercié Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de son inlassable travail de direction de la Conférence interconciliaire.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53388/>